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諸 般 の 報 告 

（令和６年６月１９日～令和６年７月９日） 

 

６月１９日  予算決算常任委員会健康福祉分科会が開催され、予算決算常任委

員会から送付された案件について質疑されました。（福田篤志委員長、金子英

生副委員長、瀬戸健太、武田由利子、辻谷恵一、北川千尋、久野須賀子、中林

和江の各委員） 

 

同   日  予算決算常任委員会全体会が開催され、付託案件について審査さ

れました。（髙見雄介委員長、村上順一副委員長、奥大輔、川口肇人、瀬戸健

太、中川健、福田篤志、古田尚央、森越清楓、岡由美、坂口安喜子、武田由利

子、辻谷恵一、金子英生、北川千尋、森本雄一郎、西尾勝成、馬場才、板東敬

治、久野須賀子、中林和江、西田昌美、松尾信次の各委員） 

 

同   日  幹事長会が開催され、議員の個人情報の掲載内容等について協議

されました。（中川健議長、髙見雄介副議長、奥大輔、村上順一、森本雄一郎、

板東敬治、中林和江の各議員） 

 

６月２０日  健康福祉常任委員会が開催され、所管事項に関する事務調査につ

いて協議されました。（福田篤志委員長、金子英生副委員長、瀬戸健太、武田

由利子、辻谷恵一、北川千尋、久野須賀子、中林和江の各委員） 

 

同   日  予算決算常任委員会健康福祉分科会が開催され、予算決算常任委

員会から送付された案件について質疑されました。（福田篤志委員長、金子英

生副委員長、瀬戸健太、武田由利子、辻谷恵一、北川千尋、久野須賀子、中林

和江の各委員） 

 

６月２１日  文教生活常任委員会が開催され、付託案件について審査されまし

た。（板東敬治委員長、坂口安喜子副委員長、奥大輔、森越清楓、髙見雄介、

森本雄一郎、西尾勝成、西田昌美の各委員） 

 

同   日  予算決算常任委員会文教生活分科会が開催され、予算決算常任委

員会から送付された案件について質疑されました。（板東敬治委員長、坂口安

喜子副委員長、奥大輔、森越清楓、髙見雄介、森本雄一郎、西尾勝成、西田昌

美の各委員） 



- 2 - 

 

 

６月２４日  総務都市創造常任委員会が開催され、付託案件について審査され

ました。（岡由美委員長、古田尚央副委員長、川口肇人、中川健、村上順一、

馬場才、松尾信次の各委員） 

 

同   日  予算決算常任委員会総務都市創造分科会が開催され、予算決算常

任委員会から送付された案件について質疑されました。（岡由美委員長、古田

尚央副委員長、川口肇人、中川健、村上順一、馬場才、松尾信次の各委員） 

 

６月２５日  議会運営委員会が開催され、１ 定例会の今後の運営、２ 議員

の派遣、３ 議会運営委員会の閉会中の継続調査、４ 次の議会運営委員会に

ついて協議されました。（村上順一委員長、奥大輔副委員長、古田尚央、森越

清楓、辻谷恵一、森本雄一郎、板東敬治、中林和江、中川健議長、髙見雄介副

議長の各議員） 

 

６月２６日  例月現金出納検査が行われました。（森本雄一郎議員） 

 

同   日  水道事業会計及び下水道事業会計決算審査の執行に係る説明聴取

が行われました。（森本雄一郎議員） 

 

同   日  監査委員から地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、一

般会計・特別会計（令和６年４月分）及び水道事業会計・下水道事業会計（令

和６年度４月分）の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

６月２７日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。（川口肇人

議員） 

 

６月２８日  予算決算常任委員会全体会が開催され、付託案件について審査さ

れました。（髙見雄介委員長、村上順一副委員長、奥大輔、川口肇人、瀬戸健

太、中川健、福田篤志、古田尚央、森越清楓、岡由美、坂口安喜子、武田由利

子、辻谷恵一、金子英生、北川千尋、北川健治、森本雄一郎、西尾勝成、馬場

才、板東敬治、久野須賀子、中林和江、西田昌美、松尾信次の各委員） 

 

７月 ４日  健康福祉常任委員会協議会が開催され、常任委員会所管事項の質

問として、金子英生副委員長、北川千尋委員、中林和江委員の３人から質問の
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通告があり、種々質問がなされました。（福田篤志委員長、金子英生副委員長、

瀬戸健太、武田由利子、辻谷恵一、北川千尋、久野須賀子、中林和江の各委員） 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は、張一文氏で、要旨は次の

とおりです。 

  人道的な立場から、不当な扱いを受けている母の境遇に関心を持っていただ

き、駐日中国大使館、在中国日本大使館及び日本外務省に働きかけること。国

に「王乖彦さんの早期救出を求める意見書」を提出すること。 

 

７月 ５日  文教生活常任委員会協議会が開催され、常任委員会所管事項の質

問として、森本雄一郎委員、西田昌美委員の２人から質問の通告があり、種々

質問がなされました。（板東敬治委員長、坂口安喜子副委員長、奥大輔、森越

清楓、髙見雄介、森本雄一郎、西尾勝成、西田昌美の各委員） 

 

同   日  幹事長会が開催され、議員の個人情報の掲載内容等について協議

されました。（中川健議長、髙見雄介副議長、奥大輔、村上順一、森本雄一郎、

板東敬治、中林和江の各議員） 

 

７月 ８日  総務都市創造常任委員会協議会が開催され、常任委員会所管事項

の質問として、松尾信次委員から質問の通告があり、種々質問がなされました。

（岡由美委員長、古田尚央副委員長、川口肇人、中川健、村上順一、北川健治、

馬場才、松尾信次の各委員） 

 

７月 ９日  北河内４市リサイクル施設組合令和６年第３回幹事会が開催され

ました。（森越清楓議員） 


